
 

INDICAÇÃO 
 

Solicito que o poder 
executivo juntamente com 
o setor competente 
providencie poda nas 
arvores que encobrem as 
placas de trânsito. 
 
 

Apresentação: Sessão Ordinária do dia 10 de outubro de 2022. 
Autores: Vereadora –Solange Caron 
 

 

Solicito que oficie ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Oscar Gozzi, para que 
juntamente com o setor competente da administração providencie poda nas 
arvores que encobrem as placas de trânsito. 
 

Justificativa: Tal solicitação se faz necessária, pois moradores reclamam que 
veículos passam por esses locais em alta velocidade, e nem se quer conseguem 
ver que há sinalização de limite de velocidade, bem como placa de pare. 
   
 

  
                                                                                                             Tarumã, 10 de outubro 2022 

                                                     32.º Ano da Emancipação 
                                                       30. ° Ano da Instalação 

 
 

SOLANGE CARON-PL 

Vereadora 

 

 

 

 

Ao Exmo. Sr. 
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Presidente da Câmara - TARUMÃ-SP 
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